

西郷村立熊倉小学校 「成長」～子どもの力を伸ばす学校～



熊小だより

令和7年5月29日(木)
No. 532

発行者 校長 山川 晃司



創立150周年記念運動会

5月18日(日)、「創立150周年記念」を冠した運動会を実施しました。6年生の児童が中心となって決めた運動会のスローガンは「創立150周年 記念すべき熱い戦いがここにあり」でした(このすばらしいスローガンを考えた子ども達に感心しきりです)。

開閉会式では、全校生410名の立派な姿勢、元気なあいさつや返事、きびきびとした行動が見られました。また、各競技では最後まで力の限りがんばる姿、友達を大きな声で一生懸命応援する姿がたくさん見られました。そのような子ども達に対して、来賓の皆様からはたくさんの称賛をいただき、中には感動の涙を流してくださった方もいらっしゃいました。

雨の影響で1日延期となり、しかも大変蒸し暑い日でしたが、たくさんの保護者の皆様、ご家族の皆様にご参観いただけましたこと、大変うれしく思っております。誠にありがとうございました。

また当日の朝、参観場所確保のために並んでくださった方々のマナーのすばらしさにも感動いたしました。熊倉小学校は、このような保護者の方々に支えられて教育活動を行うことができていることを深く感じました。併せて御礼申し上げます。



地域の方々のご協力をいただいて

田植え・サツマイモ苗植え

5月21日(水)に5年生が田植えを、5月27日(火)に2年生がサツマイモの苗植えを行いました。

これらの活動は、地域コーディネーターの高田 雅雄 様を始め、たくさんの地域の方々や地域企業の方々のご支援・ご指導をいただきながら行っているものです。今後も、地域の皆様方からのご支援を賜りながら、子ども達の教育活動や体験活動の充実を図ってまいります。どうぞ、よろしくお願いいたします。



第1回PTA奉仕作業

5月24日(土)、PTA環境委員会の主催事業「第1回PTA奉仕作業」を行いました。早朝よりたくさんの保護者の皆様に参加いただき、校庭や校舎周辺、くまっこの森の除草作業をしていただきました。また、トイレの清掃作業も行っており、子ども達の清掃作業だけでは手の行き届かない所まできれいにさせていただきました。

保護者の皆様により校舎内外の環境整備をしていただいたおかげで、子ども達は気持ちよく安全に学校生活を送っていくことができそうです。ありがとうございました。

